

Massnahmen zur Prävention von Radikalisierung und gewalttätigem Extremismus

Antrag der vorberatenden Kommission vom 18. Juni 2020

*Auftrag:*¹

Die Regierung wird eingeladen, dem Kantonsrat über die Etablierung und Arbeit der Fach- und Anlaufstelle Radikalisierung und Extremismus (FAREX) Bericht zu erstatten. Dabei soll sie insbesondere eine aktuelle Bestandsaufnahme zur Lage im Kanton St.Gallen präsentieren.

Begründung:

Die FAREX bietet seit September 2019 Hilfestellung für sich sorgende Angehörige von sich radikalierenden Personen an. Die Berichterstattung soll die bisher gemachten Erfahrungen von FAREX wiedergeben. Weiter soll sie einen Überblick über die aktuell im Kanton St.Gallen festgestellten Problembereiche in Bezug auf Radikalisierung und Extremismus ermöglichen, der auf einer fundierten Datenlage basiert. Bei Bedarf soll die Regierung entsprechende Ressourcen für die Erteilung von Forschungsaufträgen zur Verfügung stellen.

¹ Auftrag nach Art. 95 des Geschäftsreglements des Kantonsrates, sGS 131.11.